

Schadenfeuer.

In verflossener Woche kam im Gößnitzwinkel ein Schadenfeuer zum Ausbruch. Die Brettersäge des Herrn Thomas Riedl vlg. Ebenbauer brannte in der Nacht auf den 20. vollständig nieder. Die Ursache des Brandes soll gewesen, daß in einer Hütte ein Feuer angemacht und dasselbe ohne Aufsicht gelassen wurde. Am Brandplatze erschien zufälligerweise der von Köflach heimkehrende Johann Schweiger vulgo Rainjackl mit seinem Sohn, welche beide die Hausleute des Riedl weckten und mit denselben den Brand mit schwerer Mühe lokalisierten. Der Feuergefährte war die 10 Schritte entfernte Hausmühle des Besitzers Riedl. Die abgebrannte Säge war nicht versichert.